

# GUENANGE

## Dimanche, la fête aura un bon petit goût d'ail

LE 12/08/2019 A 05:00



**Photo HD** Aulx, échalotes, oignons et toutes les nourritures et boissons seront disponibles. Photo RL

Comme chaque année maintenant, le troisième dimanche d'août sera l'occasion de faire la fête à Guénange. Ça sentira bon l'ail frais et l'ail fumé autour de la salle Pablo Néruda. Les membres du comité des fêtes sous la présidence de Philippe Vergne et les nombreux bénévoles seront sur le pied de guerre pour accueillir les amateurs de ce produit si bon pour la santé. L'ail est un super-aliment contenant des antioxydants comme l'allicine, composant qui s'attaque aux mauvais microbes pour lutter contre les infections et autres pathologies. Et dès l'ouverture, les inconditionnels viendront faire leurs réserves pour l'année.

Outre l'ail, de nombreux producteurs proposeront également leur production, vin, miel, fruits, fromages, pains et pâtisseries. Et pour agrémenter la journée, des animations de rue et la restauration sur place : l'incontournable soupe à l'ail mitonnée depuis le matin, les coquelets, le rôti de porc à la broche et bien évidemment le soleil seront au rendez-vous.

La fête de l'Ail aura lieu le dimanche 18 août prochain autour de la salle Pablo-Néruda de 10 h à 18 h.